

五霞町20年のあゆみ



五霞町イメージキャラクター
「ごかりん」

当町は、平成8年6月1日に町制が施行されてから、本年で20周年を迎えました。

この間、公共施設の整備や圏央道五霞ICの開通、IC周辺地区開発がスタートするなど、大きく変わろうとしています。

写真とともに、この20年を振り返ります。



第3回はなまつりが開催されました。
(平成8年)



福祉センター「ひばりの里」がOPENしました。
(平成11年)



道の駅ごかがOPENしました。(平成17年)

平成17年 (2005年)

- 道の駅「ごか」オープン
- 五霞町・幸手市法定合併協議会解散
- 電子申請・届出システム運用開始
- 第1回五霞ふれあい祭り開催
- 利根川・江戸川堤防強化事業住民説明開始
- 中学校校舎の耐震改築工事完了
- 第4次総合計画策定

平成16年 (2004年)

- 東・西小学校校舎・体育館大規模改修(耐震工事)事業完了
- 五霞町・幸手市法定合併協議会設置
- 介護予防センター「やすらぎの家」事業開始
- 安心で安全なまちづくり条例施行

平成15年 (2003年)

- 県道幸手境バイパス(都市計画道路土与部・小福田線)の一部(浮戸→原宿台)開通
- 新4号国道新利根川橋無料開放
- 町制施行5周年
- 警察官立寄所が開設される

平成14年 (2002年)

- 地籍調査事業開始
- 五霞町ホームページ開設
- 町道8号線(都市計画道路元栗橋・江川線)開通
- 農業集落排水南部地区供用開始
- 五霞落川水門が竣工
- 住民課窓口土曜日午前中開設
- 山王地区防災ステーション建設開始
- 元栗橋・堀之内・新幸谷地区公共下水道供用開始

平成11年 (1999年)

- 町道8号線(都市計画道路元栗橋・江川線)開通
- 五霞落川水門が竣工
- 住民課窓口土曜日午前中開設
- 山王地区防災ステーション建設開始
- 元栗橋・堀之内・新幸谷地区公共下水道供用開始

平成8年 (1996年)

- 町制施行
- 川妻浄水場完成

平成9年 (1997年)

- 町制施行
- 川妻浄水場完成



第1回五霞ふれあい祭りが開催されました。
(平成17年)



童夢公園が竣工しました。(平成12年)



中学校耐震改築工事が行われました。
(平成16年)

